
HIGASHI
今回は１年１組の学級紹介です。生徒の皆さんには、３学期を迎えての目標や決意、今思

うこと、感じていること、考えていることを述べていただきました。

３３人、でも心は１つ。

私たち１年１組は、ひとりひとり個性があふれていて、とても明るくにぎや

かなクラスです。５月の体育祭、１０月の秋風祭などの様々な行事を通して、

互いに励まし合い、次第に団結力が強くなってきました。

体育祭でいちばん印象に残っている種目は「大縄跳び」です。先生からのア

ドバイスを参考に、体育の授業、昼休みにみんなで練習して、いちばん力を入

れた種目でした。アドバイスをしあって、団結して結果を出せました。

秋風祭では、指揮者を中心にみんな一生懸命練習し、優秀賞を目指しました。

賞には届きませんでしたが、心を一つにして全力で歌うことができたので良か

ったと思います。

次は２年生です。このクラスで過ごせる時間も残り少なくなりましたが、こ

のクラスだからできた思い出を胸に、これからも１年１組はみんな仲良く頑張

っていきます。
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◆ １年１組の皆さんから一言 ◆

荒川 颯：４月から後輩が入ってくるので、後輩たちにいろいろ教えて、尊敬される先輩になりたいです。

伊藤 賀彦：４月から先輩になるわけだから、悪いことはせず、１年生のお手本になれるようにしたいと思います。

小檜山永遠：４月から新入生が入ってくるので、勉強でも部活動でも頼られる先輩になりたいです。

小松 優太：３学期は、新１年生を迎えられるように、自分が２年生になる準備をしていきたいです。

坂本 瑛祐：４月から１年生は２年生に進級するので、生活態度を改めていきたいと思います。

四家 光晟：１・２学期では中間テストと期末テストで２０番以内に入れなかったので、３学期は入れるように頑張る。

末広 悠陽：４月から先輩になるので、先輩らしい態度で生活できるように意識していきたい。

鈴木 海翔：僕は数学と英語が苦手なので、２年生へ向けてたくさん学習をして、テストでも良い点を取りたいです。

鈴木翔太郎：３学期の目標は、充実した学校生活を送ることです。そのために学習や運動などに全力を尽くします。

鈴木 湊介：４月からは先輩になるので、後輩から尊敬される、心強いと言われる先輩になりたいと思います。

鈴木 琉：４月からは先輩として、これまで教えていただいた事を後輩に教えていきたい。

鈴木 陵介：３学期は学年末テストがあるので、１年生で学習した内容の復習をし、良い点を取れるようにする。

瀬谷 奏：４月からは後輩のお手本になれるように、きちんとした態度で生活する。

髙橋 佳祐：４月から新１年生が入学してくるので、先輩として頼られる頼もしい存在になりたい。

中田 昊希：今年は、去年よりいろいろなことに挑戦する年にしたいです。

星 來希：４月からは先輩になるので、忘れ物や提出物をきちんと提出できるように、３学期を過ごしていきたい。

安田 大翔：僕は今年、落ち続けた成績を上げたいです。４月からは、信頼される先輩になるように頑張ります。

山野辺遥希：英語のテストで良い点数を取れるように、毎日英語の勉強をして、しっかりと理解できるようにする。

吉田 拓未：３学期の目標は、勉強を毎日がんばることです。これからは、提出物の期日を守ります。

渡辺 翔太：４月には進級して２年生になり、後輩が来るので、先輩らしい態度が取れるようにしたい。

赤津 結映：部活動の今年の目標は県大会入賞なので、ベストタイムを出せるように一生懸命練習します！

伊藤 唯珠：３学期の目標は、勉強をがんばることです。そのためには１つ１つ取り組んでいきたいと思います。

大井川玲菜：今年は自分の課題を改善し、先輩になった時に「こんな先輩になりたい」と思ってもらえるように頑張りたい。

大竹 美優：４月からは「先輩」として、後輩のお手本となるように生活態度などに気をつけたいです。

小倉 彩音：３学期は先輩に近づく第一歩なので、後輩から見てかっこいい先輩になれるように努力したいです。

鈴木 絢音：３学期は、これまでできなかったことができるよう、諦めないで努力し、達成する！

鈴木 心結：今までは失敗を恐れて新たなことに挑戦できなかったが、３学期は何事にも挑戦していきたい。

髙橋明日香：４月から先輩になりますが、後輩に頼られるような毅然とした先輩でいたい。

新沼 翠：２０２３年は、テストで良い点数をとるため、たくさん努力していきたいです。

芳賀 陽咲：私はコミュニケーションが苦手なので、語い力を高めて相手に気持ちを伝えていきたいです！

萩原 希美：３学期は、学年末テストに向けて、特に苦手教科の勉強に力を入れたいです。

宮内 莉愛：私の今年の目標は、Ｕ１４の女子サッカー日本代表に選ばれることです。

渡辺 瑠依：私はこれまで、部活動と勉強を両立することができなかったので、これからは両立できるようにしたい。

【 生徒による担任紹介 】

私たち１年１組の担任の先生は、佐川智恵先生です。佐川先生は、いつもクラ

ス全員のことを考えてくれていて、私たちに寄り添い、悩みがあると真剣に話を

聞いてくれます。でも注意するときは、厳しく指導してくれる最高の先生です。

いつも私たちを支えてくれる先生がいてこその１年１組です。１年１組は、こ

れからも佐川先生と一緒に頑張っていきます。


